

Avec Val Night, venez essayer la zumba... dans le noir !

Des étudiants de l'université du Mont Houy, en management du sport, mettent en place une séance festive et très colorée ce samedi 4 avril de 18h30 à 23h aux Tertiales. L'animation, payante, est ouverte à tous.

Un match de badminton ou un cours de zumba dans le noir, ça vous dit ? Si, si, cela peut paraître étrange ou rendre perplexe mais c'est possible. Il s'agit même d'une activité sportive en pleine expansion. En surfant sur cette vague, les étudiants de l'université du Hainaut Cambrésis en 3^{ème} année de management du sport espèrent attirer du monde à leur événement ce samedi 4 avril à partir de 18h30 à la salle de sports des Tertiales, à Valenciennes. « C'est la première édition du Val Night qui mélange deux événements

précédents : la Zumba Fever en 2013 et la Blackbadminton en 2014 », explique Alexandre Neus, chef de projet. Si bien que ce dernier, accompagné de ses trois acolytes - Elodie Fatoux, Noémie Canovi et Benjamin Nuytens - a décidé de lancer ce concept du sport nocturne qui lui correspondait plutôt bien. Les règles de badminton sont les mêmes sauf qu'il fait noir, que le terrain est délimité par des lignes fluorescentes et que le volant est lui aussi fluo. Depuis le début de l'année, les quatre étudiants ont donc travaillé sur

le concept mais ont surtout passé du temps à rechercher des sponsors, trouver le matériel et faire de la publicité autour de leur événement... qui, entre-temps, a été un peu modifié. « Le principe est de découvrir la discipline dans le noir, de s'amuser, de décompresser après le travail. On veut mêler le côté festif à la pratique du sport », poursuit Alexandre Neus.

Autre objectif : attirer plus de 150 personnes, d'âges et d'horizons différents, des familles, des amis... A noter aussi que, comme c'est le cas à chaque manifestation organisée par les étudiants de l'association Mise (management de l'idée sportive et de l'événementiel), il sera possible de pratiquer un sport dans la peau d'une personne à mobilité réduite. En effet, un ter-

rain d'initiation de badminton sera ouvert pendant toute la soirée afin que les non-valides et les valides (à qui un fauteuil roulant sera prêté) puissent découvrir le badminton d'une autre façon. Et afin d'accentuer le côté festif et fluo, n'oubliez pas de vous habiller avec des couleurs réfléchissantes !

■ L.C.

Les quatre étudiants (de gauche à droite) : Noémie, Alexandre, Benjamin et Elodie.

PRATIQUE

TOUT SAVOIR SUR LE VAL NIGHT

- Le Val Night a lieu le samedi 4 avril de 18h30 à 23h à la salle des Tertiales, rue des Alliés à Valenciennes. De 18h30 à 20h30, ce sera badminton. De 21h à 23h, place à un cours de deux heures de zumba donné par une prof certifiée, Laetitia Hembert. D'autres animations sont prévues dont un stand gratuit de maquillage corporel.

- Tarifs pour toute la durée de l'événement : 10 euros/ 6 euros (étudiants, personnel universitaire, moins de 18 ans).

- Un package avec des accessoires fluo, des goodies et d'autres surprises sera remis à chaque participant. Les 100 premiers repartiront avec un tee-shirt fluo. Pas de réservation.

Rendez-vous directement sur place au moins 30 minutes avant le début des festivités. Contact : valnight2015@gmail.com

